

# CHALETS BAYROU

Le constructeur français de chalets de luxe exporte depuis 2011 son savoir-faire en Suisse.

Les chalets Bayrou sont implantés en Suisse dans le Valais et poursuit avec succès son implantation en terre helvète. Installée à Lutry, la société travaille avec des fournisseurs et des partenaires locaux mais ce sont les Compagnons Bayrou installés en Suisse qui assurent la continuité du savoir-faire développé depuis plus d'un siècle (Ferdinand Bayrou, charpentier Compagnon du Devoir fonda l'entreprise en 1890).

Exporter l'expérience Briançonnaise était un véritable challenge. Le pari est réussi car la SA Chalets Bayrou a déjà plusieurs magnifiques constructions de chalets à son actif à Villars sur Ollon, Crans Montana et de belles rénovations à Grimentz et au bord du lac de Lausanne.

Avec la Suisse, les Chalets Bayrou cultivent ce goût pour l'excellence. A la noblesse du matériau bois, les Chalets Bayrou ajoutent leur notion très personnelle du meilleur : privilégier le mélèze (bois non traité de haute qualité technique et esthétique).

Réaliser des lieux de vie rares et « sur-mesure », à l'image de chaque personnalité, développer les énergies renouvelables, s'adjointre la collaboration des meilleurs architectes, partenaires, décorateurs... pour créer des chalets de rêve au cœur des montagnes comme des tissus Arpin.

Bois unique de menuiserie et charpente par excellence, le mélèze est robuste et imputrescible. En provenance majoritairement des Hautes Alpes en France, le mélèze se fait rare en Suisse, ce qui rend ces constructions suisses uniques en leur genre.

The French manufacturer of luxury chalets has been bringing its expertise to Switzerland since 2011.

The Chalets Bayrou are located in Lutry, in the Valais Canton, Switzerland, where they are successfully developing their business. The company works with local suppliers and partners, but it is the Bayrou \*Compagnons that ensure that the expertise they have acquired for over a century is passed on (Ferdinand Bayrou, carpenter Compagnon du Devoir, founded the company in 1890).

Bringing the "Briançonnaise" experience was a real challenge. Fortunately, it has been a successful gamble as Chalets Bayrou has already several magnificent chalet constructions to its name in Villars sur Ollon, Crans Montana, as well as beautiful renovations in Grimentz and along the Lausanne lake.

In Switzerland, the Chalets Bayrou cultivate a taste for excellence. They only use the highest quality of wood, the company adds its very personal touch by favoring the use of larch in its constructions (untreated wood of high technical and aesthetic quality).

The team of Chalet Bayrou creates custom living spaces by taking into account each client's personality. Being mindful of the environment, they develop and use renewable energies in their construction. To create dream chalets in the heart of the mountains, they collaborate with the best architects and partners such as the Arpin fabrics, as well as the best decorators such as the Atelier des Frères...

Larch is the perfect wood for carpentry and framing, it is robust and rot-resistant. Originating from the Hautes Alpes in France, larch is quite rare in Switzerland, which makes these Swiss constructions unique.

\* The Compagnons du Devoir is a French organization of craftsmen and artisans dating from the Middle Ages





© P. Masclaux

## DÉCOUVREZ L'AUTRE VERSANT DES CHALETS BAYROU...

L'entreprise propose aujourd'hui bien plus que du chalet : maisons bois, rénovations, extensions, surélévations en ossature bois... Un autre versant de son savoir-faire, un nouveau visage en montagne comme en milieu urbain, mais toujours l'empreinte unique «by Chalets Bayrou» !

Une maison bois où prédomine le métal joint debout en extérieur, une extension ultra contemporaine en béton sur une maison bourgeoise au bord du lac Léman, un appartement métamorphosé en intérieur de chalet, une surélévation d'immeuble en ossature bois au cœur de Lausanne... L'empreinte unique des Chalets Bayrou signe aujourd'hui bien plus que des chalets, et c'est une tendance montante pour laquelle l'entreprise s'enthousiasme !

En accompagnant ses clients dans des aventures souvent hors normes, les Chalets Bayrou relèvent les défis, font évoluer leurs conceptions, adaptent leurs méthodes de réalisation et étendent leurs prestations. L'excellence du savoir-faire issu des Compagnons et la créativité des équipes permettent d'aborder tous types de projets et de constructions. L'autre versant des Chalets Bayrou ouvre un territoire de liberté totale pour créer, transformer, agrandir, surélever, rénover...

## DISCOVER THE OTHER SIDE OF CHALETS BAYROU ...

Today, the company offers more than just building chalets. It also builds wooden houses, does renovations as well as extensions, and wooden framework extensions ... either in the mountains or in the city, they always create exceptional work with their special "By Chalets Bayrou" touch!

Some work by Chalets Bayrou include: A wooden house with a standing seam metal roof, an ultra contemporary concrete extension on a bourgeois house on the shores of Lake Geneva, an apartment changed into a chalet inside, a wooden-framework extension for a building in the heart of Lausanne ... Les Chalets Bayrou offers more than just building chalets thanks to their unique touch, and it is a rising trend for which the company is enthusiastic!

Chalets Bayrou likes to take up on their clients challenges and adventures that are often out of the ordinary. Such as developing their own designs, adapting their methods of production and services to their clients' needs and desires. The expertise coming from the Companions and the creativity of their teams make it possible to take on all types of projects and constructions. The multiple sides of Chalets Bayrou opens a territory of total freedom to create, transform, enlarge, elevate, renovate ...

[www.chalets-bayrou.ch](http://www.chalets-bayrou.ch)

## CHALETS BAYROU, UNE EMPREINTE UNIQUE...



Architectes : G. Ravello, P.Gauthier - Photos : P.Masclaux

Depuis 1890, le savoir-faire d'une lignée de compagnons charpentiers, menuisiers, couvreurs pour des chalets, maisons bois et rénovations sur-mesure.

[www.chalets-bayrou.com](http://www.chalets-bayrou.com)  
Tél. +33 (0)4 92 20 35 30

[www.chalets-bayrou.ch](http://www.chalets-bayrou.ch)  
Tél. 0041 (0) 21 711 43 66

**Chalets**  
*Bayrou*  
SUISSE SA  
BRIANÇON | SUISSE | MEGÈVE